



5日間の秋休みをはさんで、本日から令和5年度の2学期がスタートしました。

1学期は、コロナ感染症が5類に移行したことにより、運動会や七夕ふれあいまつりなどの学校行事や水泳の学習、各学年での校外学習等を実施することができました。様々な活動を通して、一人一人が充足感を味わい、成長することができました。保護者の皆様、地域の皆様には御協力をいただき、ありがとうございました。

2学期は、学芸会、卒業式などの行事や、学校参観・年度末の授業参観等、子供たちの頑張りを見ていただく機会を予定しております。

2学期も1学期同様、保護者の皆様、地域の皆様の御理解・御協力をお願いいたします。

## 1 学期終業式 児童代表の言葉



### 「一学きの思い出」

2年

わたしの一学きの思い出は、3つあります。

一つ目は、遠足です。わたしは、一年生のときは、ころなでいけなかったです。二年生になっていけてうれしかったです。いろいろなどうぶつたちがいて、すごくかわいいどうぶつやかっこいいどうぶつがいました。かわいいどうぶつは、プーリードックとレッサーパンダでした。かっこいいどうぶつは、きりんでした。とても楽しかったです。

二つ目は、学年ぎょうじで、水でっぼうです。わたしのおとうさんが、すごく小さい氷でっぼうをもってきてくれてよかったです。だけどわたしのおとうさんは、いっしょうけんめいがんばっていてちょっとつよくなっていました。ミニゲームで、スーパーボールすくいとかでつかうまいというもので、あなをあげたらまけというゲームで、おとなチームが3こで、二年生チームが18こでかちました。とても楽しかったです。

三つ目は、夏休みのときのプールです。月よう日はいけなかったけど、それいはいけました。夏休みのプールがおわって、ひやけがすごくなりました。わたしは、お風呂に入るとひやけがいたくなりました。わたしのおねえちゃんとかおとうさんとかおかあさんに、すごいひやけだねといわれました。いまのひやけは、まあまあよくなりました。もうプールはおわり、ちょっとさむいじきになってきました。二学期もがんばろうとおもいました。

### 「一学期をふり返って」

4年

わたしが一学期で心にのこったことは、3つあります。

一つ目は野外活動です。野外活動は、5年生といっしょに行きました。一日目では、登山をしました。休けいも多かったけれど、5年生がリードしてくれたおかげで、みんなでちょう上まで登ることができてとてもうれしかったです。夜には、キャンプファイヤーをしました。みんなでジャンボリーミッキーやマイムマイムをおどりました。

二日目では、野外炊事をしてカレーを作りました。みんなで作ったカレーは、とてもおいしかったです。野外活動を通して福岡小学校の4、5年生とのきずながはかまりました。

二つ目は、水泳です。水泳ではイルカ、カップ、ラッコのチームに分かれて練習をしました。中でも一番楽しかったのは、イカダリレーです。負けちゃったけど、とても楽しかったです。3年生とのきずながはかまってうれしかったです。

三つ目は、かむりタイムのふるさとの川をたんけんしようについての学習です。たかはしちょうやさんが、かむり川の学習に協力してくれました。最後に川にいる生き物をさがしました。いろいろな生き物を発見することができて楽しかったです。

ふり返ると、あつというまの一学期が終わってしまいました。二学期ではいろいろなことにチャレンジしていきたいです。

## 2学期始業式 児童代表の言葉

### 「二学期にがんばりたいこと」

3年

ほくが、二学期にがんばりたいことは三つあります。

一つ目は「テストで百点をとること」です。とくに国語のテストで百点をとりたいです。一学期のテストでは九十点くらいしかとれませんでした。とくに三年生の漢字をおぼえることがむずかしかったです。だから、夏休み中に毎日家で漢字練習をしました。そうしたら、夏休み明けの五十問テストでは九十点を取ることができました。二学期も漢字練習をして、九十点いじょうを取りたいです。

二つ目にがんばりたいことは、「できるだけ友達とのけんかをへらすこと」です。

一学期は友達とけんかになってしまふことが多くありました。鬼ごっこなどをしたときに、「鬼やりたい」や「タッチしてない」など、友達と意見がくいちがってしまうことがありました。そのため、二学期は友達とゆずりあったり、正直にみとめ合ったりして、けんかを少なくしたいです。

三つ目にがんばりたいことは、「わすれものをへらすこと」です。一学期はわすれ物を多くしてしまいました。家で次の日の用意をしても、もう一度チェックをしていなかったからです。そのため、二学期は予定表を見ながら、わすれ物がないか二回チェックして、忘れ物を少なくしたいです。

二学期はこの三つのことを達成できるようにがんばりたいです。

### 「二学期の目標」

5年

私が一学期に頑張ったことは、二つありました。

一つ目は、委員会活動です。初めての放送委員会でしたが、とても楽しく、面白く出来てよかったと思います。

二つ目は、先取りあいさつです。いつもあった人には先取りあいさつをしようがんばっています。あいさつをする、とても気持ちがいいです。この二つは、二学期になっても続けていきたいです。

反対に、一学期にがんばれなかったこと、力を出しきれなかったこともあります。それは、いつもテストで思いがちなケアレスミスなど、変なミスばかりしてしまいました。なので、二学期にはしっかりと見直しをして、百点を取れるようにがんばりたいです。

最後に、二学期に特にがんばりたいことや、目標を発表します。それは、二つあります。

一つ目は、テストの見直しをすることです。見直しをして、百点満点を取れるようにがんばります。

二つ目は、木造校舎を大切にすることです。みんなが走ったりして、校舎がいたんできているような気がする、みんなで大切にすることが大切だと思いました。私も気をつけたいです。

残り一年と半年を楽しくすごしていきたいです。

## 今年もたくさんとれました



9月20日(水)、5年生の総合的な学習の時間「お米をつくろう」の学習で稲刈りをしました。コンパインでの収穫の様子を見学した後、実際に鎌を持って自分たちの手で稲を刈る体験をしました。お米先生方の温かい御指導の下、子供たちは一生懸命稲刈りをしました。講師の先生方、ありがとうございました。これからも引き続き御協力をいただきながら脱穀等の作業を行い、学習を進めていきます。



## 木ごまをいただきました

市民センターまつりに出品していたさんから、手作りの木ごまを学校にたくさんいただきました。大事に使ってほしいと思います。ありがとうございました。



## スクールカウンセラーへの相談

スクールカウンセラーが毎週木曜日に学校に来ています。お子さんや保護者の方の悩みについて相談することができます。予約等につきましては、教頭または教育相談担当の五十嵐までお問い合わせください。